
2018～2019 年度　国際ロータリーのテーマ

BE THE INSPIRATION

インスピレーションになろう
R.I.会長 バリー・ラシン（バハマ）

事 務 局
山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル2階
TEL 023-632-7777  FAX 023-624-5200

Ｅ-mail  e v e n i n g @ r i d 2 8 0 0 . j p
　H     P　 https://www.yere-rc.com

RI会長　バリー・ラシン（バハマ）　　2800地区ガバナー 上林直樹

山形イブニングロータリークラブ会報
2018～2019年度 YAMAGATA EVENING ROTARI CLUB

◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎三沢徳眞　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎古澤利治　委員◎齋藤眞一、高橋　豊、宮崎信三

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 ３０ ２6 １4 5３.85%

９/１０修正 ３０ ２6 ２１ 76.９２%→8０.77%

　みなさん　こんばんは。先週は例会が祝日だった
ため２週間ぶりの例会です。
　猛暑だった夏も終わり、いきなり先週あたりから涼
しくなり山の方が紅葉で色づいてきはじめたようで
す。昨日は、秋晴れの中、山形市内の７RCゴルフコ
ンペ開催されました。休日の中ご出席いただいた方は、
大変ありがとうございました。後程、服部幹事と渡

邊さんから詳細の報告があるかと思いますが、私を除いた参加したメ
ンバーの活躍により、団体戦の順位もアトラクションのパフォーマン
スも当クラブにとって素晴らしいコンペとなったと思います。来年は、
当会が７RCゴルフコンペの懇親会担当となります。来年９月の20周
年事業もありますが、10月のコンペもしっかり準備できるようにした
いです。さて、今週末はいよいよ酒田市で2800地区の最大の行事「地
区大会」となります。私と幹事で参加する第一日目には、RI 会長代
理の丸尾研一様の講話、黒森歌舞伎、晩餐会が企画されてるようです。
会員全員参加の二日目は、特別講演にアルピニストの野口健さんで
「先の日本を思えばこそ」の演題です。また、懇親会では、「酒の酒
田、食の酒田」をオールディーズを楽しみながらの交流となるようで
す。今回の上林ガバナーの地区目標は、「ロータリーの原点に戻ろう」
を感じ取れる機会として体感していただけるようご参加いただける方
はよろしくお願いします。
　先週は、経団連が2021年卒業予定者から就職活動のルールを決めな
い方針を出しました。
　これにより新卒の通年採用がはじまり、地方の企業の人材確保がま
すます厳しい時代に突入していくと感じております。昨年より、大学
や専門学校の学生就職課を訪問する機会を増やしており、企業からの
大学への求人票を見る限り、県外企業の多さ、条件面の充実など相当
工夫をしております。従来の採用方法や条件では、太刀打ちできない
と感じております。いかに学校側の関係を取るか、企業側の積極的な
アピールと労働条件をしっかり整備しなければなりません。ちなみに
今の若い人は、自分の時間を大切にしておりますので、休日の多さは
かなりのポイントになりそうです。山形の有効求人倍率８月時点で、
高卒で企業側の求人数5902人（内建設業1127人、製造2233人と過半数
以上）、学生の求職者数2703人は求人倍率2.77倍です。大学の数値は
出ていません。中途では、企業側の求人数25,434人、求職者数16,488
人で求人倍率1．54倍です。業種別で見ると建築業6.16倍、保安系5.83
倍、サービス業3.3倍、販売2．97倍とさらに高い数値をだしております。
ちなみに事務職0.58、清掃は0.55倍です。山形県の業種の偏りや単純
業務を好む県民性が見られる数値と思っております。
　人材確保の大変な時代ですが、その時代に対応した働き方をみつけ
たいと考えたいと思っております。国で推奨する副業を認めるのも一
つかもしれません。本日は、前年度で実施できなかったチャーターメ
ンバーの結城さんの卓話です。宜しくお願いします。

　第753回例会はチャーターメンバー卓話最終回として結城恒
彦会員による卓話でした。結城会員からいただきました卓話内
容を２回にわたって掲載させていただきます。
　10月15日松岡会長から「結城さん別の行事が入ったので、卓
話取止め」と言われないかと虫のいい事を思っていたのですが、
結局なにも起きないまま当日を迎えてしまい、今朝一生懸命考
えました。
　本来の卓話には相応しないと思いますが、話をさせて頂きた
いと思います。
　私がイブニングの会員になったきっかけは、初代会長予定の
方からのお誘いでした。残念ながらその方は仕事の関係で、今
は退会されております。当初お誘いを受けた時は、新しく立ち
上げるロータリーと言う事で、不安もありましたが、憧れでも
あるロータリーでしたし、誇りになると思い入会させていただ
きました。
　入会してみると意外と先輩方に知人が居たりして、あっと言
う間に約20年が過ぎ、気が付くと自分の年が上の方になってし
まった感じです。初めての卓話では、ガラスの性質についてふ
れ、世界のバカラグラスでも、高級ウイスキーには溶けるので、
グラスに入っているものは早く飲みましょうとお話した記憶が
あります。

　10月11日木曜日、会長幹事会事務局運営委員会に、松岡会長
と参会して参りました。
　その中で、毎年、年度幹事が事務局運営委員を務めてまいり
ましたが、来年度から各クラブの理事会で推選された会長経験
者が、着任することになりましたのでご報告いたします。尚、
次回の理事会にて詳細は申し上げますので、宜しくお願い致し
ます。
◦�10月14日日曜日に山形市内７ＲＣ親善コンペが開催されまし
た、今年は５位以内を目指しておりましたが、見事に団体で
第５位になり、目標達成致しました。その中でも渡辺会員の、
36,42の78点は本番で流石に見事でした。また、初参加の高
橋豊会員が、全体の6位入賞参加され、他の会員の皆様にも
健闘して頂きました。
　�厚く御礼申し上げます。来年も上位を目指して、頑張りま
しょう。
◦�10月21日日曜日に酒田市民会館希望ホールにおいて今年度の
地区大会が開催されます。参加の方々は、気を付けて酒田会
場までお越し下さいます様、お願い致します。

　天口信裕さん、須藤吉実さん、服部彰彦さん、松岡友路さん、
結城恒彦さん、渡邉由紀夫さんからニコニコをいただきました。

第7５3回例会（第10回例会）２018年10月1５日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎松岡友路

松岡会長挨拶

幹事報告

ニコニコBOX

チャーター会員卓話：結城恒彦会員（その１）

時間（タイムスケジュール）

18：30　開会点鐘　　　　　　　　　：松岡会長　　　
18：31　�国歌斉唱　RCソング「４つのテスト」
　　　　　　　　　　ソングリーダー　：三沢副会長
18：33　ロータリー目的唱和　・バースデイソング
18：35　会長挨拶　　　　　　　　　：松岡会長　
18：40　幹事報告　　　　　　　　　：服部幹事
18：45　委員会報告
18：50　ニコニコ報告
19：00　チャーターメンバー卓話
　　　　 ◆結城　恒彦会員
19：25　出席報告：SAA　渡邊
19：30　閉会点鐘　　　　　　　　　：松岡会長　　

　イブニングクラブは若い方が多いので、仕事上毎週出席する
のは大変だと思いますが、長老のお仕着せがないので、その分
のびのびと活動できるのではないかと思います。もちろん、秩
序や規約は守りつつということになります。幾分私もその辺り
はあまり詳しくないので、精通されている方のご指導を仰ぎな
がらという事になりますが !
　私はロータリーを絆だと思っております。イブニングの仲間・
家族・知りあえた方々との絆を日々感じながら、生活させてい
ただいております。心が挫折しそうな時、家族には何度も何度
も助けられ、元気をもらいました。イブニングの仲間からも、
仕事上においても、何度も助けられてきました。これも、絆の
おかげだと感謝しております。有難うございます。


